

The background of the entire page is a close-up photograph of several tall stacks of coins, likely Swiss Francs, arranged in a slightly curved line. The lighting is dramatic, coming from the side, which creates strong highlights and deep shadows, emphasizing the texture and metallic sheen of the coins. The stacks are of varying heights and are positioned in the foreground and middle ground, creating a sense of depth and abundance.

MEIN GELD GEHÖRT MIR! Überlegungen zur Ethik und Kultur des Spendens

Öffentlicher Vortrag von
Prof. Dr. Markus Huppenbauer

Montag 2. September 2019, 18.15
Universität Freiburg, Saal MIS 3118

Wieviel spenden Sie pro Jahr? Sie wollen das nur Ihrer Steuererklärung anvertrauen? Über das Spenden redet man in der Schweiz noch weniger als über Sex. Man tut es, oder auch nicht – aber im Verborgenen. Die USA mit ihrer offeneren Spendenkultur zeigen, dass es auch anders geht. Reden wir also übers Spenden: Sollen wir? Oder müssen wir sogar? Und falls ja, wie? Diesen Fragen geht der Vortrag aus philosophischer und theologischer Perspektive nach.

Organisiert von:

Zentrum für Religion, Wirtschaft und Politik (ZRWP)

Institut interdisciplinaire d'éthique et des droits de l'homme, Université de Fribourg (IIEDH)

Lehrstuhl für allgemeine Moraltheologie und Ethik, Universität Freiburg / Société philosophique de Fribourg